



— 誠実・克己・創造・自他尊重 —

令和3年(2021)年5月19日

大成中だより

尼崎市立大成中学校 学校通信

<http://cen-web.school/j09/index.htm>

第2号

大成中学校の歴史について



今から60年ほど前の昭和36年、2つの川の流れを変更したこの地に建設され、学校名は、一般から募集したそうです。そして、子どもたちが「大きく成れる」ようにと願いをこめて、「大成中学校」と名付けられました。当時は左下の写真のように、運動場の真ん中にお墓が残っており、「お墓のある学校」として新聞にも掲載されたそうです。(写真は昭和38年当時のもの)この、墓地を移転した後、鎮魂の意味と子どもたちの無事な成長を願って、「お地蔵様」がおまつりされました。(写真右)



一斉道徳 福知山線脱線事故に学ぶ

毎年4月のこの時期に、大成中では一斉道徳、追悼集会、生徒会代表による献花を行っています。1年生は「私たちにできること」をテーマに、自ら進んで行動することの大切さについて、2年生は事故で負傷された方の著書から、治療の苦しみと闘いながらも「強く生きる」という大変さを、3年生は事故後、何年も経って家族に送った天国への手紙を読み、「生命の尊さ」について学びました。私たちが今、当たり前に生活していることは、実は幸せで有り難いことなのです。今後も安全な暮らしや助け合いの心、命の大切さについて学んでいき、目の前のこと精一杯に取り組んでいきましょう。

事故当時、緊急車両の臨時駐車場
となった運動場（右）と当時の
大成中生徒達による祈りの輪（左）



生徒会紹介



今回は「ボランティア委員会」の活動を紹介します。ボランティア委員会では、空き缶の回収を呼びかけて、たくさんの空き缶を集めています。その空き缶をリサイクル業者へ持っていき現金化し、現在コロナ渦の中頑張っておられる医療従事者のお役に立てるよう寄付することになっています。

(今回は約2,200円でした!)



↑自宅などから空き缶を持ってきた様子
空き缶を近くのリサイクル業者へ持っていき、計量してもらう。→



部活顧問紹介

野球部	深江・親谷	男子バレーボール部	田中・野崎・吉識
サッカーチーム	城・寺岡	男子バスケットボール部	嵯峨山・高畠
陸上部	白井・都崎	女子バスケットボール部	増田・村中
ソフトボール部	吉田・親谷	演劇部	村上・高畠・森本
男子ソフトテニス部	立石・多田	吹奏楽部	北川・本浦・長谷川
女子ソフトテニス部	早川・森本	E S S 部	田川・寺岡・岡野
剣道部	林・峯尾・吉識	美術部	品川・高尾

*濱石・吉元・高尾・本浦・岡野先生は、校外で活動している生徒の大会引率などのサポートを担当しています。

近年、学校の部活動においてはバランスのとれた生活やスポーツ障害を予防する観点から、平日は週に1日、土日はどちらか1日、部活を行わない「ノーブラックデー」を実施することになっています。今後とも学業と両立できる部活動を目指していきますのでご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。なお、活動時間は平日は2時間程度、休業日（土日祝・夏冬春休み）は3時間程度となっています。（18:30完全下校）

ちょっとニュース

本校では、毎週火・金曜日に希望者を募って、放課後学習を行っています。三年生を中心に、英語や数学の勉強をしています。



6月のおもな予定

- ・1日 市内学力調査（3年生）
- ・4日 教育実習終了（養護以外）
- ・12日 体育大会（中止）
- ・17日～21日 教育相談開始
- ・23日～25日 期末考査
- ・29日 進路説明会（3年保護者）

*体育大会は2学期以降へ延期の予定です。

